

Vigentes el pensamiento y acción del Presidente

Lázaro Cárdenas: Méndez Cuevas (Raúl Paz Reséndiz)



Entregan Presea "Amalia Solórzano" a cuatro destacados egresados politécnicos.

·El fortalecimiento del IPN debe reflejarse en mantener y acrecentar su capacidad instalada.

·El fortalecimiento del IPN debe reflejarse en mantener y acrecentar su capacidad instalada.

M en C Israel Jerónimo López, también Rector de la Universidad Tecnológica de Nezahualcóyotl; Lic. Ramiro Aguirre Garín e Ing. César Enciso Barrón por la Organización Nacional Politécnica Cardenista (ONPC); Dr. Felipe Rolando Menchaca por Sociedad de Egresados de la Escuela Superior de Ingeniería Mecánica y Eléctrica (SEESIME), entre

una visión a largo, mediano y corto plazo para invertir adecuadamente los excedentes generados por la exportación del erudito... para la educación, ciencia, desarrollo tecnológico, infraestructura de todo tipo y proyectos productivos acordes con la vocación de cada zona del territorio nacional, que promuevan el empleo y la generación de riqueza, riqueza que no se concentre en unas cuantas manos..."

Acompañado por su Comité Ejecutivo Nacional, por el Ing. José Luis Fonseca Moreno, miembro de la junta de Honor del CONNAE; Ing. Jesús Vargas Cuevas; Ing. Bernabé Henestrosa Zárate, Secretario General del CONNAE; Ing. José Luis Jasso, Ing. Jorge Velázquez Ramírez, Presidente de Asociación Nacional de la Comunidad Politécnica, Marco Antonio Méndez estableció: "Las administraciones de tipo vertical donde las voluntades se imponen en esa línea, sin la participación de la comunidad en la toma de decisiones y cada vez está más en desuso y tienden a desaparecer."

De igual manera estableció: "A 75 años de haberse fundado el Instituto Politécnico Nacional por quien hoy honramos, es una institución madura que necesaria y convenientemente

galarconados, el M en C Israel Jerónimo López, agradeció las preseas otorgadas señalando "Es un honor estar con ustedes esta mañana, en la que los egresados de mi Alma Mater, se reúnen para homenajear a nuestro fundador, el Presidente Lázaro Cárdenas del Río y en el que entrega la Presea Amalia Solórzano de Cárdenas, que reconoce los logros de sus egresados, logros, que al final del día, debemos y pertenecen a nuestro querido Instituto Politécnico Nacional en el marco de la celebración, de su Septuagésimo quinto Aniversario de servir a la patria."

Jerónimo López agregó: "Mi experiencia personal, me ha enseñado que todos y cada uno de los egresados del Politécnico, merecen ser reconocidos, por que no hay rincón en el país, en el que un orgulloso profesionista politécnico, no esté trabajando para beneficio de nuestra gente y nuestro país."

El Rector de la UTN precisó "Hoy, a 75 años de su fundación, tenemos que sentirnos más orgullosos que nunca de pertenecer a una comunidad en la que el trabajo y el compromiso social, han establecido una identidad que nos hace reconocibles en cualquier lugar que nos presentemos, la identidad del egresado

En el marco del XXXVI homenaje al General y ex presidente de México, Lázaro Cárdenas del Río, por el

otros, integrantes todos del Comité Organizador del 75 Aniversario del IPN. No obstante

requiere que su modernización inicie con la revisión de su Ley Orgánica con la finalidad de fortalecerlo en su administración, academia, investigación e infraestructura física que tenga como

Politécnico."

Y al agradecer la distinción al presidente del CONNAE, Marco Antonio Méndez Cuevas, Israel Jerónimo concluyó

Aniversario de la Expropiación Petrolera, el presidente del Consejo Nacional de Egresados (CONNAE) del Instituto Politécnico Nacional (IPN), ingeniero Marco Antonio Méndez Cuevas señaló: "El motivo que nos reúne es rendir homenaje al Presidente Lázaro Cárdenas del Río, hombre de vanguardia en su tiempo y cuyo pensamiento y acción siguen vigentes en la actualidad, cuando a través de contratos de servicios para evaluación, desarrollo y producción de hidrocarburos, el gobierno federal a través de contratos integrados e incentivados pretende violar la Constitución en perjuicio de la paraestatal Petróleos Mexicanos (Pemex), al adjudicar los campos: Carrizo, Santuario y Magallanes a particulares, en una asociación de largo plazo, contraviniendo los artículos 27 y 28 de la Carta Magna."

En el acto efectuado en el Salón Diego Rivera del Hotel Marriott de la Zona Rosa, en el que estuvieron presentes cerca de 300 egresados de diversas generaciones de las distintas disciplinas profesionales que se imparten en la institución vanguardia de la educación técnica en México - así como un grupo de estudiantes de últimos semestres de la ESIME Culhuacán y otros pasantes de ingeniería civil en la ESIA), de manera fraternal y solidaria participaron también los dirigentes de la Confederación Nacional de Profesionistas Egresados (CONAPPE),

autoridades politécnicas, principalmente de la Directora General, Dra. Yoloxóchitl Bustamante Díez, quien desafortunadamente se mantiene aislada y, por lo mismo, distanciada de la comunidad politécnica, el evento se llevó a cabo emotivamente con la entrega de la Presea "Amalia Solórzano de Cárdenas", a cuatro destacados egresados del IPN.

Demostrando que en esta difícil etapa de la vida nacional para los politécnicos es sumamente importante avanzar en la unidad de concepción para desatar y potenciar la unidad de acción, el pasado 26 de marzo, en el acto del CONNAE), al también fundador del IPN. Méndez Cuevas puntualizó: Los egresados politécnicos organizados con actos como el que estamos viviendo y actividades como el foro de evaluación y propuesta denominando "EL IPN de hoy y su proyección al futuro" que enseguida realizaremos en este mismo recinto, festejamos de manera responsable los 75 años de existencia de nuestra querida "ALMA MATER" con la convicción de que nuestras conclusiones sean oídas en los Poderes de la Unión que es en donde se toman las decisiones más trascendentales de la vida nacional."

Ante los galardonados -Ing. Bulmaro Guidón Mendoza, M en C Israel Jerónimo López, Dr. Venancio Hernández Cota y Dr. Luis Porfirio Orozco Gómez-, el presidente del CONNAE agregó "...a 73 años de la expropiación petrolera debemos tener

resultado la generación de una visión de liderazgo y compromiso social activo de toda la comunidad politécnica para impulsar la transformación que México urgentemente requiere.

"El fortalecimiento del IPN debe reflejarse en mantener y acrecentar su capacidad instalada, incluyendo instrumentos como el Canal ONCE el cual fue creado para apoyar la difusión de cultura, recreación inteligente y sobre todo, estar al servicio de los politécnicos; condición que hoy no se cumple plenamente. Cada vez vemos el canal cultural más alejado de sus propósitos. Nosotros, todos, somos y seremos responsables de devolverlo al lugar que pertenecía al Instituto Politécnico Nacional."

Conscientes de que es posible a través de la solidaridad avanzar a la unidad, concluyó afirmando "Diversas organizaciones, proyectamos festejar el Día del Politécnico, el próximo 21 de Mayo en un gran acto cívico en el Monumento a la Revolución, congruentes con el hecho de que el Politécnico es producto revolucionario de su tiempo y espacio: Están todos convocados para unirse de esa celebración cuyo objetivo es promover la identidad, vocación de servicio, interacción con la población y la superación y el orgullo de ser politécnico."

En su turno, al hablar a nombre de los

diciendo: "Agradezco la oportunidad de representar en este estrado a mis compañeros de diferentes disciplinas acreedores de la Medalla Amalia Solórzano de Cárdenas y agradezco de forma muy especial a todos los egresados aquí presentes que siguen manteniendo la unión de este Consejo en beneficio de nuestro país y del Instituto Politécnico Nacional, que como bien reza en su himno: forja la estructura de nuestra noble y pujante nación."

Por su parte, al clausurar el acto, el ingeniero Jesús Vargas Cuevas, dijo que los egresados no están en contra de quien encabeza la administración politécnica sino que, por el contrario, son leales a su institución y al compromiso con México y sus habitantes. Por lo que esperan trabajar conjuntamente con las autoridades institucionales por el engrandecimiento del Politécnico.

Asimismo, recordó "No hay lugar del territorio nacional en donde no se encuentre la huella bienhechora de los egresados del Politécnico".

El evento concluyó con un atronador Huelum coreado por todos los presentes. El Instituto Politécnico Nacional ha sido, y con sus autoridades, sin ellas o a pesar de ellas deberá seguir siendo baluarte de la educación técnica pública de México, y contribuyente del repunte del necesario y obligado crecimiento y desarrollo del país, cumpliendo con su objetivo fundacional. Fiel a sus orígenes y a su compromiso con el futuro.